



Avec les enfants de Madagascar

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 27 MAI 2024

RAPPORT MORAL

Un rappel, notre association fête ses 11 années d'existence avec pour objectif la subsistance des enfants malgaches dans des écoles publiques, à l'hôpital, dans un orphelinat et sans oublier une quarantaine de personnes âgées entre Tana et le village d'Anjomakely, dans l'orphelinat géré par sœur Elsy toujours aussi dynamique et entreprenante.

Notre conseil d'administration s'est réuni les 26/01 – 5/07 – 20/11 en plus de l'assemblée générale.

43 000 repas distribués en 2013 et 145 000 en 2023.

Bilan positif même si on a conscience que notre action ne touche qu'une minorité soit environ 1000 enfants une goutte d'eau pour certains mais une grande aide alimentaire pour ces enfants et personnes âgées, au moins un repas par jour !

Suite au séjour de Fabienne Angeloz et Lucette Martin, du 10 avril au 9 mai 2024 (pas de mission en 2023), que dire de Tana ?

Moins de cyclones violents et moins de pluies sur la capitale et par conséquent peu de journées scolaires perdues. Surpopulation, plus de 3 millions d'habitants qui rêvent une vie meilleure en ville et c'est tout le contraire. A la campagne, ils peuvent cultiver et élever des animaux, évidemment c'est plus difficile pour la santé et l'éducation.

Quelques améliorations concernant la propreté de certaines rues, sans doute les plus fréquentées par les officiels mais toujours la pollution due à une intense circulation de véhicules en tous genres, des 4x4 et des Pick up et bien sûr les taxis 2cv, 4L, et autres voitures anciennes polluantes et non contrôlées, mais aussi des motos taxis, des scooters, des vélos taxis...Il reste de nombreuses poubelles, des trottoirs toujours aussi périlleux.

Une réussite le marché artisanal du COUM rénové, on peut y circuler presque en sécurité !

Un aéroport neuf mais pas très animé.

Un grand stade pas homologué pour les matchs de compétition !

Des bâtiments pour installer les petits commerces de rues ! Une utopie. Ils restent vides, les petits vendeurs préfèrent vendre sur les trottoirs.

Des pylônes qui dépareillent le paysage pour le téléphérique qui doit monter, entre autre, au château de la Reine. Pour qui ?

Une gare routière toute neuve à la périphérie de Tana non utilisée parce que trop loin.

Un progrès sur le transport en 4x4 ou petit bus avec réservation des places pour différentes directions de l'île mais plus chers que les taxis brousse habituels, bondés et surchargés donc pas forcément utilisés par une population pauvre.

Gare routière privée près du centre Anyma très pratique pour nous qui logeons au centre social.

Et toujours des routes défoncées dès que l'on sort de Tana (170kms en 5h pour Antsirabé).

Une ligne intérieure d'aviation plus ou moins en faillite et pas fiable.

Donc un tourisme difficile à organiser.

Malgré toutes ces difficultés (alimentation toujours plus chère, soins, eau, électricité), des enfants souriants, joueurs, des malgaches accueillants.

Quel dommage, ce pays si beau et si riche en ressources qui n'arrive pas à nourrir ses enfants dans les écoles !

Un rappel de nos actions en 2023, spectacles et ventes d'artisanat malgache, sur Annecy, afin de permettre la tenue de nos engagements et si possible les améliorer :

- Vente de crêpes avec le club de foot de Saint Jorioz
- Vide grenier des Pommaries
- Marché artisanal de la Balme de Sillingy avec le ski club
- Une pièce de théâtre salle Lamy
- Le forum des associations
- La soirée dansante Espace 55
- La foire de la Saint André
- Le marché de Noël du collège bilingue d'Annecy le Vieux
- Le marché de Noël dans un chalet mis à disposition par la ville

Notre opération sacs à dos a permis d'en collecter environ 200, partis à Madagascar via l'association OTM de notre ami Hubert Giroud de Vienne. Nous espérons leur arrivée à Tana avant septembre. Les cartons partis en 2023 sont toujours en errance chez le transitaire à Tana, nous attendons des nouvelles de Hubert. Il apparaît très difficile de faire partir en container des fournitures à Tana.

2 sacs neufs, remplis de fournitures et donnés par deux fidèles soutiens lors de la collecte en 2023 seront remis fin juin aux 2 meilleurs élèves de CM2 pour leur entrée en 6^{ème} en présence de Aimée, notre assistante sociale et relais à Tana, et de la maman de l'élève. Nous les avons pris dans nos bagages ainsi que les fournitures données par MAPED en février.

En 2024, de nombreux projets afin de poursuivre et améliorer nos actions auprès des enfants malgaches :

- Soirée de la Saint Patrick à Massingy le 9 mars
- Concert à la cathédrale Saint Pierre avec GOOD NEWS GOSPEL le 6 avril
- Marché artisanal du ski club le 28 juin à la Balme de Sillingy
- Spectacle musical POP ROCK salle Lamy le 30 juin avec Bruno Franck et son groupe, B&H Band
- Soirée théâtre salle Lamy le 29 août avec le metteur en scène Jean-Marc Patron
- Forum des associations le 14 septembre
- Soirée comique avec Marion Pic le 31 octobre à la salle Lamy
- Soirée dansante le 23 novembre Espace 55
- Foire de la Saint André le 3 décembre
- Marchés de Noël collège et ville

Nous vous remercions pour votre fidèle soutien nous permettant de continuer l'œuvre engagée en 2013. Évidemment nous aimerions faire davantage en donnant à tous et tous les jours de classe un repas.

Rappelons qu'avec 6 €, nous nourrissons un enfant pendant un mois.